
النائبان نبيل دو فريج وأمين وهبه في دار المطرانية

قبل ظهر الثلاثاء 15 كانون الثاني 2013 استقبل سيادة متروبوليت بيروت وتوابعها المطران الياس عوده سعادة   
النائب نبيل دو فريج الذي قال بعد الزيارة:

بزيارة سيدنا الياس كونه مرجعية كبيرة وطنية وبيروتية بصفته مطران ب��يروت وأن��ا نائب عن  »نحن نقوم دائماً   
بيروت. وكانت الزيارة مناسبة للتباحث في أمور الساعة.

� هناك قوى مسيحية تقول إن قانون اللقاء الأرثوذكسي يؤمّن التمثيل الأمثل للمسيحيين. كنائب مسيحي ما هو رأيك؟
� الفرق بيني وبين غيري أنني مسيحي فعلًا وأفتخر بمسيحيتي لكنني نائب، لذا أنا لبناني مسيحي وليس مسيحي لبناني. 
لذلك أضع مصلحة لبنان أولًا. عندما ندرس قانون انتخابات، كمسيحي عليّ أن أرى من سيأتي وأي تيارات من 
التيارات المسلمة الموجودة في هذا البلد ستتمثل في المجلس النيابي، من أجل التعايش. لبنان بلد اعتدال. نحن في كتلة 
اسمه الاع��ت��دال. عندما لا يعود هناك وج��ود للإعتدال ويصبح  المستقبل وفي كتلة لبنان أولًا نضع على جبيننا عنواناً 
الخطاب غير معتدل والممارسات غير معتدلة رحم الله لبنان. لذلك نحن مع وضع قوانين انتخابية حتى لو كانت أقل 
ديمقراطية بالمعنى الديمقراطي بالعدد، إنما تؤمّن طبقة سياسية معتدلة عند الجميع في لبنان. حسب رأينا القانون الذي 
قدّمه التيار الوطني الحر وحضّره الأستاذ ايلي الفرزلي يخلق خطاباً مذهبياً، طائفياً متطرّفاً وقد يوصل إلى خراب لبنان«.

وظهراً استقبل سيادته سعادة النائب أمين وهبه الذي قال بعد الزيارة:  
»كان اللقاء أولًا للمعايدة، جئنا لمعايدة سيدنا بمناسبة عيد رأس السنة الجديدة وحتماً في الظروف التي يمرّ فيها   
البلد، كان هناك جولة أفق. دائماً نستأنس برأي سيادة المطران حول الأمور الوطنية التي يعيشها اللبنانيون. كانت جولة 
أفق عامة ونحن معتادون ان هذا الصرح أنه يحمل هموم كل الوطن وكل الشعب اللبناني في ظروف نحن في أمسّ الحاجة 

فيها إلى من يحمل هموم كل اللبنانيين وليس إلى من يفرّق بين اللبنانيين«.
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